

## BAB IV

### KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis pada bab sebelumnya, kesimpulan yang dapat diambil dari hasil penelitian ini secara umum adalah bahwa Kabupaten Sumbawa Barat adalah Kabupaten yang mempunyai sumber daya mineral, kekayaan alam yang memberikan kontribusi yang signifikan terhadap perkembangan wilayah. Kontrak karya pertambangan proyek batu hijau PT.NNT memberikan kontribusi terhadap peningkatan perekonomian melalui kegiatan Comdev atau kegiatan-kegiatan Pembangunan Masyarakat yaitu di bidang pendidikan, berupa pembangunan sarana pendidikan dan beasiswa mencakup pembangunan dan renovasi sekolah, penyediaan buku-buku dan alat bantu belajar mengajar, mendanai dua buah perpustakaan keliling dan memberikan beasiswa kepada pelajar yang berasal dari Nusa Tenggara Barat dan membantu siswa-siswi yang tidak mampu membayar uang sekolah dan membeli buku. Bidang Infrastruktur, berupa pengembangan kawasan buyat pantai sebagai sarana dan objek wisata. Proyek infrastruktur utama lainnya adalah membantu pemerintah dan desa setempat membangun sistem kebersihan dan pembuangan sampah di Benete, Maluk, Sekongkang Atas dan Sekongkang Bawah. Bidang Kesehatan, berupa pembangunan pusat kesehatan desa oleh NMR, pemberian suplai peralatan, penyediaan staff medis dan kendaraan yang beroperasi memberikan pelayanan ke desa-desa sekitar, termasuk juga bantuan bulanan juga diberikan oleh NMR untuk memenuhi kebutuhan obat-obatan di sarana kesehatan. Bidang Pendidikan Kejuruan dan Pengembangan Bisnis, berupa para kontraktor lokal dalam

kegiatan-kegiatan di pertambangan, mendukung pembangunan dan pelatihan personil, membantu dalam proyek perluasan pertanian, dan penggerak lain dari pertumbuhan ekonomi.

Program Pertanian dan Perikanan berupa pelatihan dalam teknik kultur kelautan kepada para nelayan untuk mengembangkan pengolahan rumput laut, menyediakan pinjaman untuk perbaikan peralatan nelayan dan mengurangi praktek penangkapan ikan yang merusak, serta kesempatan untuk mempelajari teknik pertanian baru lewat tempat-tempat demonstrasi pertanian dan mendukung kemampuan petani untuk memperoleh penghasilan tetap dan meningkatkan kualitas tanaman.

Dari aspek pajak PT.NNT sejak tahun 2000 sampai 2010 PT.NNT telah memberikan kontribusi kepada pemerintah sebesar Rp. 47.8 trilyun yang berasal dari pajak/royalti, pembelian dalam negeri, program Comdev, gaji karyawan dan dividen. Sehingga dapat dikatakan bahwa keberadaan PT.NNT memberikan kontribusi yang besar terhadap peningkatan perekonomian di Kabupaten Sumbawa Barat